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№ 3 (12) По заказу Камышловских городской и районной 
территориальных избирательных комиссий

Избиратель

Геннадий ГРИДИН,
председатель городской

территориальной
избирательной комиссии:

� Выборы закончились, подведе�
ны итоги, определены победители.
Народные избранники на местах по�
лучили удостоверения, прошли орга�
низационные заседания, распреде�
лены депутатские обязанности и
портфели. Избиратели вновь стали
просто жителями города или дерев�
ни. Жизнь возвратилась в русло обы�
денного существования.

Пора, наверное, проанализиро�
вать некоторые аспекты выборов, их
результаты. Для этого немного цифр
и статистики (все данные � по Ка�
мышловскому городскому округу).

На избирательные участки 
2 марта 2008 года пришло 12892 че�
ловека, или 54,95 процента от числа
избирателей, включенных в списки.
По Свердловской области явка со�
ставила 58,74%. Нетрудно сосчи�
тать, что нас от среднеобластных
показателей отделяют 3,78%. 

Нежелание участвовать в выбо�
рах... Что это? Правовой нигилизм,
незнание, лень или отсутствие веры
во власть? Скорее всего, все вместе.
Но интересна вот какая закономер�
ность (учитывая итоги выборов де�
путатов Государственной Думы,
прошедших 2 декабря 2007 года).
На избирательных участках №№
1932 (поликлиника ЦРБ), 1931
(клуб «Голиаф»), расположенных в
микрорайонах города, где зимой
было тепло, а летом велся ремонт
домов, явка составила 59,69%,
58,49% соответственно, а на участ�
ках №№ 1923 (педколледж), 1922
(шк. № 58), избиратели которых
зимой замерзали, сидели без воды,
но с полными подвалами нечистот,
явка составила 47,49% и 48,88% со�
ответственно. Выводы, как гово�
рится, делайте сами!

Бесспорно, убедительную побе�
ду в Камышлове одержала  полити�
ческая партия «Единая Россия».
Даже более убедительную, чем в це�
лом по всей области! Сравним, если
за Д.А. Медведева в области прого�
лосовало 68,98% избирателей, то у
нас 73,01%. Если за список «едино�
россов» на выборах депутатов обла�

стной Думы отдали голоса 58,43%
избирателей, то в городе � 63,84%.

Л.В. Бабушкиной, выдвинутой
«Единой Россией», оказали дове�
рие 9935 камышловцев, или
77,68%, что также на 0,61% больше,
чем по Богдановичскому избира�
тельному округу № 3.

Анализ показывает, что избира�
тели Камышлова традиционно
большее число голосов отдают за
партию Г.А. Зюганова, чем за ЛДПР
с В.В. Жириновским во главе. На�
пример, на выборах депутатов об�
ластной Думы за списки КПРФ в
нашем городе проголосовало
15,76% избирателей, а по области �
12,2%, за списки ЛДПР у нас �
11,75%, а по области � 16,07%.

Н
А ПРОШЕДШИХ выборах
избрана Дума Камышловско�
го городского округа в коли�

честве 15 депутатов. Как вы помните,
в предвыборной гонке участвовало
40 кандидатов. Как распределились
места? Назову трех первых и трех по�
следних кандидатов по каждому из�
бирательному округу.

Округ № 1. Его лидеры: А.И.
Бродовикова (41,54%), Н.А. Зару�
бина (30,93%), О.В. Коленков
(28,56%), аутсайдеры: С.И. Куткин
(13,22%), С.И. Кремлев (11,15%),
В.В. Милованов (9,79%).

Округ № 2. Лидеры: М.Н. Чуха�
рев (43,57%), Н.А. Рытов (27,75%),
И.С. Чуркин (25,85%); аутсайдеры:
И.В. Попенко (7,32%), В.А. Лутош�
кин (7,25%), И.В. Петров (3,26%).

Округ № 3. Лидеры: В.И. Булга�
ков (46,63%), Т.А. Чикунова
(31,9%), Г.Е. Вербицкая (26,61%);
аутсайдеры: М.М. Панафидина
(8,8%), А.Ф. Коротких (6,5%), А.П.
Артемьев (3,71%). Уточняю, что

аутсайдеры в городскую Думу не
прошли.

Среди 15 избранных депутатов
лидируют: В.И. Булгаков � 2152
(46,63%) голоса, М.Н. Чухарев � 1726
(43,57%), А.И. Бродовикова � 1684
(41,54%). Думский список замыкают:
В.В. Прожерин � 851 (18,44%) голос,
А.Ю. Акулов � 790 (17,12%), А.А.Ба�
чурин � 640 (16,26%).

Цифры говорят о многом. Но
главное в выборах, как, пожалуй, и во
всем, � это люди. Не одна компания
на счету у председателей участковых
комиссий Людмилы Геннадьевны
Немкиной, Евгения Владимировича
Неустроева, Марины Михайловны
Шмариной, Татьяны Васильевны
Самковой, Зои Михайловны Сапку�
ловой. Как всегда, руководимые ими
комиссии сработали организованно
и деловито. Первый раз возглавила
участковую комиссию Людмила Ар�
кадьевна Ковина, и с первого раза
смогла правильно организовать ее
работу. Спасибо тем, кого назвал, а
также всем остальным председате�
лям, заместителям, секретарям, чле�
нам участковых избирательных ко�
миссий, всем членам городской и
трех окружных комиссий за добросо�
вестный и такой нелегкий труд.

Постоянными помощниками
для нас являются газета «Камыш�
ловские известия», ООО «КамТВ»,
отдел внутренних дел, ОАО «Урал�
связьинформ», учебные заведения,
ООО «Чистый город». Без их помо�
щи выборы, наверное, не состоя�
лись бы. Спасибо сотрудникам этих
организаций.

Но самое главное спасибо сле�
дует сказать нашим избирателям,
тем, кто 2 марта 2008 года сделал
свой выбор, и хочется верить, что
правильный.

Выбор сделан.
Хочется верить, 
что правильный

РЕШЕНИЯМИ Камышловской
районной территориальной из�
бирательной комиссии от 

14 марта 2008 года утверждено не�
сколько районных и межтерритори�
альных конкурсов:

● СРЕДИ библиотек � на луч�
шую организацию работы по пра�
вовому просвещению избирате�
лей. Его задачи: доведение основ
избирательного законодательства
до населения, формирование
гражданской ответственности, со�
действие участию избирателей в
выборах, оказание консультацион�
ных, информационных услуг из�
бирателей, поиск новых форм сис�
темы правового обучения. Первый
приз � 5000 рублей, 2�й � 3000, 3�й
� 1000. В конкурсе могут принять
участие библиотеки города и райо�

на, независимо от ведомственной
принадлежности и статуса.

● СРЕДИ педагогов общего и
профессионального образования � на
лучший проект по гражданскому
воспитанию молодежи. Его задачи:
привлечение внимания педагогиче�
ского сообщества к проблемам пра�
вового образования подрастающего
поколения, обобщение и распро�
странение опыта по созданию усло�
вий, способствующих правовому
образованию учащихся, реализация
творческого  потенциала субъектов
образовательного процесса, повы�
шение роли и статуса образователь�
ных учреждений и педагогического

сообщества в процессе правового
развития личности. Работы прини�
маются до 20 мая. Призовой фонд �
более 10 тысяч рублей.

● СРЕДИ избирателей, прожи�
вающих на территории межтерри�
ториального центра, на лучшую
частушку о выборах. В районе мы
такой конкурс провели, подвели
итоги. Теперь приглашаем поучас�
твовать в нем как камышловцев,
так и жителей соседних городов и
районов. Срок проведения � с 
14 марта по 14 октября. Частушки
направляются в адрес редакции
«Камышловские известия». При�
зовой фонд � 10000 рублей.

● СРЕДИ учреждений культуры
� на лучшую методическую разра�
ботку мероприятия по правовому
просвещению избирателей. Его за�
дачи: поиск новых форм системы
правового обучения участников из�
бирательного процесса, повышение
профессионального уровня органи�
заторов выборов, доведение основ
законодательства до населения че�
рез проведение массовых меропри�
ятий, формирование  гражданской
ответственности избирателей � ра�
ботников учреждений культуры, со�
действие участию избирателей в
выборах, оказание консультацион�
ных услуг. Конкурс продлится до 15

сентября. Победитель будет поощ�
рен призом на сумму 3000 рублей.

● СРЕДИ педагогов � на луч�
шую методическую разработку за�
нятий и внеклассных мероприятий
по правовой культуре учащихся.
Конкурс проводится с 1 марта по 
10 мая. Работы необходимо пред�
ставить в оргкомитет до 7 мая. При�
зовой фонд � 2300 рублей.

● СРЕДИ библиотекарей райо�
на � на звание «Лучший пропаган�
дист в области правового просве�
щения избирателей». Итоги будут
подведены в IV квартале 2008 года.
Приз � 3450 рублей.

Более подробную информацию о
конкурсах можно получить в район�
ной ТИК, управлениях образования
и культуры. Творческих вам успехов!

Елена ДМИТРИЕВА.

Правовое просвещение

Участие поощряется

На фото: Избиратели 2 марта на участки шли дружно, голосовали активно.

Сергей СТЕПАНОВ,
председатель районной

территориальной
избирательной комиссии:

� Сегодня, когда позади такие
сложные, многоуровневые выбо�
ры, можно сказать, что в Камыш�
ловском районе они прошли ус�
пешно и организованно. Во�пер�
вых, не было ни одной жалобы в
нашу и областную комиссии. 
Во�вторых, все документы сданы
вовремя и составлены правильно.
В�третьих, явка избирателей со�
ставила 70 процентов. Кстати, по
этому показателю мы традицион�
но находимся в пятерке лучших по
области.

Конечно, наиболее высока яв�
ка на трех Порошинских участках.
Но, с другой стороны, там и про�
цесс голосования организовать
труднее, чем где�либо. Потому что
принять за день от 2300 до 3000 из�
бирателей, а затем подсчитать го�
лоса, правильно оформить прото�
колы намного сложнее, чем на
участке, где от 300 до 500 избирате�
лей. Поэтому хочется отметить ра�
боту комиссий участков №№ 455,
456 и 457 (председатели Р.З. Грин�
штейн, А.С. Мотыцкий, С.В. Кос�
нырев, секретари Ю.Э. Новосело�
ва, С.В. Пелевин, Е.М. Сильнова).

Выше, чем в предыдущие изби�
рательные кампании, процент яв�
ки и на некоторых других участках.
Так как члены участковых комис�
сий проводили индивидуальную
работу с избирателями, что в ко�
нечном счете и сказалось на ре�
зультатах. Не стану сейчас назы�

вать больше фамилий, на своем за�
седании мы подвели итоги кон�
курса среди УИК на лучшую орга�
низацию работы, и самые достой�
ные будут отмечены. Скажу только
большое спасибо всем окружным
и участковым комиссиям за труд,
за ответственное отношение к делу
и полную самоотдачу.

Не подлежит сомнению одна
закономерность: чем выше явка
избирателей, тем определеннее во�
леизъявление граждан. Останов�
люсь на местных выборах. Больше
всего голосов набрали В.Г. Золоту�
хин (1397 � 49,72%), Л.Г. Готкис
(1381 � 64,9%), И.В. Закачурина
(1099 � 48,16%), И.Р. Шнур (928 �
46,15%). На одном из участков пе�
ревес всего в один голос решил
судьбу кандидата, в других разни�
ца составляла до десяти голосов,
то есть можно сказать, что боль�
шинство кандидатов � это люди,
пользующиеся авторитетом и ува�
жением. В связи с этим считаю,
что в районную Думу избраны
достойные жители района, а это
залог успешного движения вперед.

И в заключение еще раз по�
здравляю избранных депутатов с
победой и желаю плодотворного
труда на благо района.

А
ТЕПЕРЬ доведу до сведения
читателей итоги областных
выборов. Напомню, что мы

выбирали депутатов Палаты Пред�
ставителей и областной Думы За�
конодательного Собрания.

По Богдановичскому округу
баллотировались Л.В. Бабушкина
(за нее отдано 75495 голосов, что
составило 77,07% от числа прого�
лосовавших), А.М. Кенин (6080 �
6,21%), О.С. Киселев (8392 �
8,57%), В.В. Купцов (3931 � 4,01%).
Таким образом, нашим депутатом
стала Людмила Валентиновна Ба�
бушкина. 

Областная Дума избиралась по
партийным спискам. «Единая Рос�
сия» получила 1204834 голоса
(58,43%), ЛДПР � 331289 (16,07%),
КПРФ � 251626 (12,2%), «Справе�
ливая Россия» � 129103 (6,26%),
«Гражданская сила» � 83261
(4,04%). В результате, семипро�
центный барьер преодолели толь�
ко три партии: «единороссы» по�
лучили 10 мандатов, ЛДПР и
КПРФ � по два.

Залог успешного
движения вперед
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К
РОМЕ непосредственного
участия в организации и про�
ведении выборных кампаний,

члены территориальных комиссий в
остальное время занимаются повы�
шением правовой культуры (право�
вым просвещением) избирателей.

Например, в прошлом учебном
году районной избирательной ко�
миссией было проведено несколь�
ко конкурсов среди детей и педа�
гогов. За информационное обес�
печение, активизацию участни�
ков, подведение итогов отвечала

член ТИК А.Д.
Шманько, так как Ан�
тонина Дмитриевна
трудится в управлении
образования.

Вот и сегодня,
хотя выборы позади,
не прекращается ра�
бота у членов терри�
ториальной комис�
сии. Снова объявлены
конкурсы, снова надо
донести их до каждой
школы, переговорить
с директорами и педа�
гогами, вдохновить на
творчество.

Все это вновь пору�
чено А.Д. Шманько. А
опыта ей не занимать.
Мало того, что Анто�
нина Дмитриевна яв�
ляется членом район�
ной ТИК более 10 лет,
ею уже отлажена прак�
тика организации кон�
курсов, что дает поло�
жительные результаты
� есть и участники, и
интересные разработ�
ки тем.

Елена ДМИТРИЕВА.
На фото: Антонина Дмитриевна Шманько.

Предвыборная почта не была
богатой, как, впрочем, и послевы�
борная. Однако несколько писем
все же поступило. Некоторые из
них уже опубликованы, а некото�
рые мы приведем здесь.

Об уровне ответственности де�
путатов написал наш давний автор
А.И. Дронов. «Для некоторых лю�
дей желание быть депутатом � это
желание иметь иммунитет непри�
косновенности, чтоб была воз�
можность рыбку ловить в мутной
воде. Им и в голову не приходит,
что это, прежде всего, � ответ�
ственность, � пишет автор. � Я счи�
таю, что депутатство � это тяжелая
работа: помогать тем, кто нуждает�
ся в неотложной помощи, латать
дыры, имея гнилые трассы и не
имея на это достаточно средств.
Конечно, это ответственно.

А у нас как получается? Планы
и программы не выполняются, ни�
кем не контролируются, или изби�
ратели об этом просто  не знают,
гласности маловато. Вот, к приме�
ру, все видят брошенные здания с
выбитыми окнами, больница вон
детская сгорела давно, а так и сто�
ит, «украшая» город, ну и так да�
лее. А что депутаты сделали, чтоб
этого не было? Перед выборами
хотелось бы знать, что конкретно
сделали действующие депутаты, �
пишет далее Анатолий Иванович.
� А то как�то не хочется, чтоб тебя
били за чужие грехи...».

Автор писал это до выборов.
Он баллотировался в Думу. Напря�
мую отвечать «за чужие грехи» ему
не придется, так как он не набрал
должного количества голосов. Но
по большому счету с ним можно
согласиться. Часто у нас депутаты
отчитываются перед избирателя�
ми? Вот тот�то и оно. А можно и
по�другому вопрос повернуть: а
есть ли им о чем отчитываться?
Наказов сейчас им не дают. У нас
депутаты всех уровней � законода�
тели. И слово «ответственность»
для них совсем нестрашное слово.
Кто из них когда�то понес ответ�
ственность за принятие «безответ�
ственных» решений, непродуман�
ных законов и т.д.? Вопрос, как го�
ворится, риторический.

А вот насчет контроля... Здесь
какой�то механизм нужен. Для че�
го мы столько газетной площади
отдаем под публикации решений
Думы и администрации? Не толь�
ко для информирования. И для
контроля в том числе. Депутаты и
чиновники сами себе указывают:
контроль возложить на такого�то и
такого�то. Ну а народ где? Давайте
сознаемся: абсолютное большин�
ство эти решения, увидев, равно�
душно откладывают газету в сто�
рону, не читая.

Вот вам и вывод: чтобы жизнь
наша стала лучше, в этом должны
быть заинтересованы все � и жите�
ли, и власть, которую они себе вы�
брали.

ОДНАКО МЫ ОТВЛЕКЛИСЬ.
В ходе предвыборной борьбы осо�
бенно на этапе агитационном все
мы как избиратели хлебнули вдос�
таль всякой  информационной ка�
ши. Чего только в наших почтовых
ящиках не было! Буклеты, листов�
ки, цветные и черно�белые газеты.
Читай � не хочу! А суть одна: про�

голосуй за меня, любимого. Но на
то она и агитация. Проблема в дру�
гом: кому верить? Кто говорит
правду, а кто заведомо обманыва�
ет? Ведь здесь, как говорится, все
приемы хороши. Приведем один
пример.

Наверное, все помнят агитаци�
онный материал, опубликованный
в нашей газете, «Что думают люди
о  Владимире Милованове?», где
уважаемые камышловцы говорили
хорошие слова о кандидате. Сам
по себе материал хороший. Одна�
ко после публикации в редакцию
пришло послание от одного из ав�
торов высказываний. Вот что на�
писала нам Л.А. Колупаева: «Про�
шу через газету опровергнуть вы�
сказывания, напечатанные в газете
«Камышловские известия» № 21
от 23.02.08 г. в статье «Что думают
люди о Владимире Милованове?».
В заметке (на которую я согласие
не давала), имеются недостовер�
ные факты о подрядчике, который
устанавливал в отделе образования
рамы. Информация была дана не
для рекламы Милованова В.В., а
давалась оценка качества работы
подрядчиков, выполнявших рабо�
ту по ремонту крыши. С Милова�
новым В.В. я не знакома... Л. Ко�
лупаева».

Вот так. Получается, кандидат
или тот, кто готовил материал для
публикации, просто�напросто
подставил человека. Или человек
этот, сам не подозревая, поставил
себя в уязвимое положение, своев�
ременно не выявив цель беседы и
не предполагая, чем она может за�
кончиться. К сожалению, этичес�
кие нормы, о которых мы не часто
вспоминаем и в повседневной�то
жизни, напрочь забываются в ходе
предвыборных баталий. Факт это
печальный. Хорошо бы всем из�
влечь уроки соответствующие, и
не повторять допущенных просче�
тов далее � выборы же не послед�
ние.

И ЕЩЕ ТРИ ПИСЬМА на эту
же тему � выборную. А точнее ска�
зать, не выборную, а житейскую �
о нашей камышловской обыден�
ности. Два письма пришли 3 мар�
та. Наболело у авторов. Первое �
снова от А.И. Дронова. Вначале он
благодарит всех, кто проголосовал
«за своего президента, своего де�
путата, за свое будущее». И тех, кто
голосовал за него. А затем ведет
речь о доверии к власти: оно будет
тогда, когда «администрация и Ду�
ма будут дудеть в одну дуду и осо�
бенно, когда вовремя». Так образ�
но Анатолий Иванович сказал о
необходимости дружной работы
на благо горожан. А пока досадных
«мелочей» множество, они портят
жизнь. Сейчас гололед, попробуй�
те у перекидного моста через при�
вокзальный сквер пройти по
скользко�грязным горкам. Или по
улице Торговой. «Господа�владель�
цы магазинов, хотите иметь при�
быль � создайте условия на прима�
газинных территориях», � призы�
вает автор, и приводит в пример
магазин предпринимателя Безрод�
ных О.А., где «и на ступеньках не
поскользнешься, и продавцы улы�
баются».

На эту же тему и второе пись�
мо, автор которого М.П. Казанце�

ва. «Получили газету, � пишет она,
� на вкладыше � портреты канди�
датов, все с программами, и все ре�
шительно настроены работать за�
сучив рукава на благо родного го�
рода. Вот Чухарев М.Н. «Знаю, что
надо делать. Знаю, как надо де�
лать». Но почему, будучи депута�
том, он только что узнал, как и
что?» И далее автор задает депута�
там множество «почему». Почему
подвалы залиты? Почему жители в
домах по улицам Ленинградской,
Энгельса, Горького замерзают зи�
мой? Почему свалки мусора в на�
чале улицы Советской у тубдис�
пансера? Почему огромные лужи в
центре города?

Называет она еще одного кан�
дидата � В.В. Милованова, кото�
рый в своих предвыборных вы�
ступлениях говорил о «необходи�
мости добиваться улучшения ком�
мунального обслуживания». Да
кто бы спорил!  Только почему сут�
ками жители ждут специалиста из
«Службы заказчика»? «Не должно
быть бесхозных домов, надо убрать
грязь с наших улиц...» А чем же
должен заниматься «КамЖилСер�
вис», которым этот кандидат и ру�
ководит? Почему свои обязаннос�
ти они собираются выполнять,
только став депутатами? � недо�
умевает М.П. Казанцева. � И знае�
те, почему многие не ходят на вы�
боры? Разуверились во всех пред�
выборных обещаниях...». Хотя
дальше добавляет: «Но я всегда хо�
жу голосовать. Мне уже 70 лет, ни
разу не пропустила. Потому что
есть все же ответственные люди.
Знаю И.С. Чуркина. Жаль, что не
на моем участке он...».

А вот третье письмо послали
нам председатель окружной ко�
миссии № 2 Л.А. Несытых и секре�
тарь Л.Г. Фертикова. Они благода�
рят главу Зареченского сельского
поселения В.А. Баранова и кол�
лектив администрации.

«В период подготовки и прове�
дения выборов мы работали с этим
коллективом бок о бок. Они ни ра�
зу не отказали в помощи нашей
комиссии. Предоставили идеаль�
ные условия для работы: выделили
кабинет, оснастили мебелью, дали
обогреватель из своего кабинета,
поставили новый телефон. А как
много работы у В.Я. Шарковой,
она трудится не покладая рук це�
лый день, но всегда готова прийти
на помощь. Эта милая симпатич�
ная женщина всем отделит частич�
ку своего сердца.

Много для нас сделала 
К.А. Акулова. Грамотная и тактич�
ная, Ксюша всегда находила время
выполнить просьбы председателя
и секретаря. Даже работала на
компьютере дома. Всегда мило
улыбнется, доброжелательно вы�
слушает, а работу выполнит быст�
ро и точно. Умница. Дай бог ей
счастья и большое спасибо родите�
лям за такую хорошую дочь. Все
знают, сколько разных вопросов
надо решить в администрации,
люди идут сюда весь день, но это�
му коллективу все по плечу».

ВОТ ТАКИЕ ПИСЬМА. Нему�
дреные и откровенные. А сколько
было звонков! Обо всем не ска�
жешь, мы привели несколько мне�
ний, ситуаций. На мой взгляд,
главное все же � неравнодушная
позиция авторов. Можно с ними
не соглашаться, можно обижаться
или спорить. Можно. Только бы
все это � ради улучшения жизни в
родном городе или селе. В конце
концов, ведь и выборы для этого:
выбрать тех, кому доверяем, кому
верим, что они добьются, сделают.

Но одни они мало чего дости�
гнут. Надо вместе. От президента
страны до депутата местного уров�
ня. От столичного жителя до жите�
ля российской глубинки. Разве не
так?

Выбор сделан. Сформированы
все ветви власти. По большому
счету, избирательная кампания
прошла организованно и, по мне�
нию экспертов, была самой «чис�
той». Прогнозируемые итоги оп�
равдались. Выборы показали, что в
целом люди все же научились раз�
бираться, кто чего стоит. Избира�
тели отдают свои голоса тем, чьи
дела видны,  таким кандидатам и
агитировать за себя не пришлось,
так как лучшая агитация � их рабо�
та. Наверное, есть среди избран�
ных случайные люди. Но их �
меньшинство. Значит, есть надеж�
да, что «жить станет лучше, жить
станет веселей».

Людмила ЧИРКОВА.

Что показали
выборы?
Заметки на полях предвыборных и поствыборных

писем, поступивших в редакцию

Н
У ВОТ И ПРОЕХАЛИ. Это я про выборную суету. Сначала
ты целиком варишься в этом политическом котле, кругом
бушуют горячие страсти, и ты, чтоб не обжечься лишний

раз, сидишь (чуть ли не буквально!) на книжке, именуемой
Избирательным кодексом. Затем заканчивается
агитационный период, наступает затишье, как перед боем:
шашки в ножнах, но ушки у всех на макушках. Приходит пора
контролеров, наблюдателей и, конечно, непосредственных
участников выборов C их организаторов и избирателей. Идет
сам процесс голосования. 

Но вот и он позади. Результаты известны. Мы имеем то, 
что имеем. Можно подвести итоги, подумать над выводами,
поразмышлять над редакционной почтой этих дней. Вот это 
и попытаемся сейчас сделать.

Возраст конкурсантов � от 9 до
16 лет. Кто�то представил одно
четверостишье, кто�то � 10. Но
главное, конечно, в их содержа�
нии. Жюри единодушно решило
первые два места не присуждать. А
третье досталось Мише Михайлову
� гимназисту 3 «а» класса. Поощ�
рительными призами отмечены
работы Алексея Холманских и Ма�
рины Степановой � оба учатся в
Обуховской школе (в 5�м и 10�м
классах соответственно).

Достаточно интересно было
читать частушки, представленные
взрослыми. Вот некоторые из них.

Запевай, подруга, песню
Самую весеннюю.
Мы на выборы идем
Дружно всей деревнею, �

пишет Ф.Л. Камаева из пос. Восход.
Выбираем депутата
Не за красное словцо!
Выбираем депутата,
Где дела все налицо.
(Н.Ф. Безбородова, Порошино).
Депутаты, депутаты,
Жизнь хреновая у нас.
Мы за вас проголосуем,
Не оставьте с носом нас! 

(Ю.Н. Фертиков, д. Кокшарова).
Я надену юбку нову
И на выборы пойду.
Там народу будет много,
Может, жениха найду!

(С.П. Терентьева, Порошино).
Президента выбирать �
Это вам не щи хлебать.
Надо так голосовать,
Чтоб Россию возрождать.

(Л.Н. Дегтярева, Обухово).

Кто на выборы не ходит,
Не болит у тех душа,
Чтобы жизнь детей и внуков
Стала б очень хороша.

(В.Я. Шаркова, пос. Восход).
Вот моих частушек суть:
Надо править вместе,
Чтоб с улыбкою заснуть,
А проснуться с песней!

(Ю.М. Пономарева, Обухово).
Все вышеназванные участники

получат поощрительные призы.
А сейчас пришло время назвать

победителей.
Третье место за «частушки�шу�

точки» отдано А.М. Кузвесову
(д. Заречная):

Все бы пела и плясала,
Прыгала, скакала,
В дом культуры бы ходила
Да голосовала.
Второе место присуждено В.М.

Троховой (Камышлов). Валентина
Михайловна пишет:

Все мне, люди, по плечу!
Выберу � кого хочу!
Девки � ух! Ребята � ух!
Выбрала я в Думу двух.

За итогами в ту ночь
Дружно наблюдали,
На работу всей семьей
Утром опоздали.

И, наконец, победителем кон�
курса признан Н.В. Машьянов (се�
ло Скатинское). Кстати, Николай
Васильевич под гармонь прекрас�
но исполняет частушки со сцены,
есть среди них и собственного со�
чинения. Вот и на выборную тему
нашел что сказать:

Посмотрел теледебаты,
Посмеялся от души.
Кандидаты в депутаты
Там консенсус не нашли.

Коммунисты, «жириновцы»
Рвутся к власти, маются,
Только вот с «единороссом»,
Видно, им не справиться.

Поздравляем всех вышена�
званных участников и приглашаем
за призами 31 марта к 15 часам в ре�
дакцию газеты «Камышловские из�
вестия».

Елена КВАШНИНА, 
председатель жюри.

Президента выбирать #
это вам не щи хлебать
С

14 ФЕВРАЛЯ
по 14 марта 
мы в редакции

принимали частушки 
от участников конкурса,
объявленного районной
территориальной
избирательной комиссией.
На призыв ТИК
откликнулись более 
20 человек, в том числе
шесть учащихся школ. 
С них и начнем 
подведение итогов.

Организаторы выборов

Итоги конкурса частушек

Постфактум

Вдохновляет на творчество
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